

2021年4月25日第4主日

Chofu Christ Church

礼拝式次第

注) 賛美の最後の頌栄以外のアーメンは省く

前奏		
頌栄	新聖歌 60	起立
使徒信条	司会者朗読	起立
主の祈り	司会者朗読	起立
開会祈禱		
賛美	新聖歌 36	
交読	省略	
今月の賛美	省略	
今週の聖句	省略	

聖書 I サムエル 13:8-14 (p399)
 説教 「待てなかった人」
 園 謙慈 牧師

一斉祈禱		
献金	新聖歌 486	
感謝祈禱		
頌栄	新聖歌 63	起立
祝禱		起立
後奏		起立

報告

●来週のメッセージ

- 【聖書】 I サムエル 14:24-46 (p401)
- 【主題】 「独善偏見に満ちた思考」
- 【説教】 園 謙慈 牧師
- 【新聖歌】 41 385

今週の聖句

《神の時を待とう》

「…もしおそれれば待っておれ。
 それは必ず臨む。滞りはしない。
 見よ、その魂の正しくない者は
 衰える。しかし義人は信仰に
 よって生きる。」

ハバクク 2章3節4節

- 本日の礼拝後の予定
 - 新会堂ビジョン祈り会 礼拝後
 - 会計監査 礼拝後
 - 会堂清掃 礼拝後
- 今週の予定
 - ◎聖書通読 26日(月) - 2日(日)
 II サムエル 10-16 章
 - ※教区選挙管理委員会(当教会)
 28日(水) 10:00
 - 祈禱会 29日(木) 休 会
- 5/2日(日)の予定
 - 主日祈禱 10:00 賛美タイム 一
 - 主日礼拝式 11:00
 (礼拝録音のための自主礼拝)
 ・5月誕生者祝福

礼拝式説教要約 【真っすぐに歩こう】 サムエル記上 12:17~25

正しい道から、脇道にそれず、真っすぐに歩む信仰の秘訣を学びたい。

サムエルは引退すると表明し、サウル王をとりなしの祈りでサポートすると述べた。サムエルはこれまでの生涯、清廉潔白に生きたことを証言した。①立場を利用して他人から搾取したことがない。②人々を苦しめたことがない。③わいろを受け取ったことがない…三無主義の職務遂行であった。

サムエルは、出エジプトの歴史に言及し、イスラエルの先祖たちが何度も主を裏切った事に目を向けさせ、あなた方の先祖は、主を忘れたりして、真に恩知らずだとサムエルは述べた。今回も、隣国のような王が欲しいと要求した背景に、主を忘れるという危険要素が隠れているとサムエルは見抜き、雷と雨によって主の警告を民に知らせた。私達キリスト者も神から受けた恩を忘れないようにしましょう。神から恵みと救いを受け恩を受けた人は、感謝する人になり、謙虚な人になるはずである。

サムエルは、脇道にそれるなど注意を与えたが、神は一筋の真理なるお方である。「ご自分の民を捨て去らない」お方なのである。私たちは、脇道にそれやすい。私たちが捨てられない神なので、私たちは真っすぐに歩めるのである。

ア・ミラーという女性は44年間連れ

添った夫に先立たれ、その5年後に家を火事で失い、「これで、イエス様と二人だけになれた」と言った。彼女は自分の思いを詩にした。その詩を自宅のピアノの上で見つけたジョージ・ビバリー・シェーは、心を打たれ、作曲し、その日の礼拝で披露、音楽伝道者として自分を捧げると証した。その歌が「キリストにはかえられません」。彼は104歳で天に帰ったが、脇道にそれない人生を全うし、伝道者ビリー・グラハムのいく所で歌をもって主をたたえ続ける生涯となった。

◎「心を尽くして主に拠り頼め。自分の悟りにたよるな。あなたの行く所どこにおいても、主を認めよ。そうすれば、主はあなたの道をまっすぐにされる」(箴言 3:5-6)。権力の乱用をしないように。人にも神に対しても恩知らずにならないように。見捨てない主なる神に、恩返しをするように心掛けて、心からの感謝の捧げものをしようではないか。